



Hoy MUYINTERESANTE

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

Los ultracongeladores llegados a la región estarán en centros sanitarios

Los cuatro equipos adquiridos por el Gobierno de Cantabria para conservar en óptimo estado las vacunas contra la COVID-19 se instalarán a partir del lunes, pero no se desvelará en qué lugares concretos • Tres nuevos muertos por el virus en la región / P. 2-3



Las autoridades en su visita a Laredo con motivo de la llegada de los congeladores que mantendrán en perfectas condiciones los viales de la vacuna de Pfizer. / RAÚL LUCIO

Detenido por compartir pornografía infantil

La Policía Nacional de Cantabria ha detenido a un joven de 20 años en Astillero por un delito de pornografía infantil, tras encontrar en su teléfono móvil videos y fotografías de contenido pedófilo que compartía en su página de Facebook. Según ha señalado la Policía Nacional en una nota de prensa, tras conocer la existencia de una cuenta de

Facebook en la que se compartían archivos videográficos y fotográficos con contenido pedófilo, los agentes solicitaron una orden de entrada y registro en el domicilio del sospechoso. El pasado 9 de diciembre, agentes del grupo de Delincuencia Económica y Tecnológica registraron el domicilio del autor de esta página, y le detuvieron. / P. 7

Detenido el presunto autor del incendio en el Palacio de Chiloeches, un joven de 25 años de Noja / P. 7

La popular Ana Pastor anima a vacunarse en su visita a la región / P. 5

Suplemento especial de Ayuntamientos / P. 23-34

Cantabria abrirá el centro del arte rupestre en 2022

El Centro de Interpretación del Arte Rupestre de Cantabria abrirá sus puertas a finales de 2022 en Puente Viego, en un edificio integrado en el paisaje de los valles pasiegos que será la primera parada para descubrir las diez cuevas declaradas Patrimonio de la Humanidad de la comunidad autónoma, según informó ayer el Ejecutivo. / P. 48

AVISO ERROR TIPOGRÁFICO LOTERÍA NACIONAL ASPACE CANTABRIA

Debido a un desafortunado ERROR TIPOGRÁFICO en los talonarios impresos. Uno de los dos números reflejados en las participaciones a la venta es el 12.323.

Cuando el NÚMERO REAL ADQUIRIDO PARA EL SORTEO DE NAVIDAD ES EL 12.232

La Organización Mundial de la Salud (OMS) y los principales institutos científicos y virólogos de referencia internacional, concluyen que la exposición a la Covid-19 a través del papel de periódico es prácticamente inexistente y que el contacto con los periódicos es seguro. Deseamos informar a nuestros lectores que los periódicos se encuentran entre los servicios esenciales y que en estos tiempos de 'fake news' sostienen el derecho de la ciudadanía a estar informada con veracidad y rigor.